



Del Mazo, ¿la traición consumada?

Todo empezó como un **rumor** de pasillo, un trascendido, una posibilidad, pero esto se hizo más serio cuando el senador Germán Martínez afirmó en el Conseio General del INE, durante un debate, que el exgobernador mexiquense, Alfredo del Mazo, sería postulado por Morena al Senado de la República. Al cierre de esta edición, esto no había sido confirmado, pero no se descarta, nos dicen. En caso de que finalmente el **expriista** aparezca como candidato guinda, terminaría por **confirmarse** lo que ya es bien **sabido**: la profunda **traición** del **exgobernador** y su entrega del bastión tricolor a la 4T. A algunos

otros les tocaron **embajadas**, pero a **Del Mazo** le estarían **regalando**, más que un **escaño**, seis años de **fuero** y de **impunidad** Atentos.

También le toca a Gutiérrez Luna

Ya se están haciendo habituales los intercambios, también en el Consejo General del INE, entre Guadalupe Acosta Naranjo y Gerardo Fernández Noroña, representantes del PRD y del PT, pero a quien también le tocó su raspón fue al representante de Morena, Sergio Gutiérrez Luna. Y es que, en tono de burla, Acosta Naranjo apuntó que lo mejor era no meterse con él, porque no se lo fueran a llevar "sus amigos extraterrestres", en

alusión a las polémicas audiencias públicas organizadas por el morenista en San Lázaro. Parece que en principio Gutiérrez Luna se tomó con cierto humor, pero vaya que se llevan pesado en los debates.

Historia de vedettes

La cónsul de México en Estambul Isabel Arvide, siempre se declaró víctima de Sasha Montenegro, tras aquella publicación de su columna intitulada La Sasha Le costó millones de pesos y hasta la pérdida de inmuebles. Sin embargo, audaz y astuta en su carrera periodística encontró en la **4T** el escollo para emerger. Nos dicen que eso de haber sido "muy chambeadora" en la época del **echeverrismo**, le trajo frutos futuros, como su encargo en **Turquía** Nos dicen que ahora que falleció la actriz de Bellas de Noche, se espera que Arvide Limón regrese a México y le dé vuelta a la página, ya que esa demanda siempre fue utilizada como su chantaje sentimental frente a los poderosos.